

Benefizaktion in Bad Godesberg

Fahrradladen: Symbolisches Dankeschön aus vollem Herzen

wkh

BAD GODESBERG. Zum Ende der vom Bad Godesberger Fahrradladen "Drahtesel" initiierten Benefizaktion "Kilometergeld für Kinderherzen" hatten sich dort am Samstagabend Teilnehmer und Unterstützer versammelt, um der Scheckübergabe an die Fördergemeinschaft und der Verlosung der Preise beizuwohnen.



Drahtesel-Inhaberin Lilo Franzen (2. von links, hintere Reihe) und Mitarbeiter von Robinson WellFit überreichen gemeinsam mit Teilnehmer und Unterstützern die Spende. FOTO: KATHARINA WEBER

Mehr als 150 Hilfsbereite haben zwischen dem 3. November und 24. Dezember 2014 im Geschäft in die Pedalen getreten. Am Ende standen stolze 897 Kilometer auf dem Tacho. Etwa die Hälfte der Teilnehmer waren Kinder und Jugendliche, die ihren Altersgenossen mit Herzfehler etwas Gutes tun wollten.

Ursprünglich wollten die Drahtesel-Inhaber Lilo und Jean Franzen zusammen mit Robinson WellFit Bonn pro gefahrenem Kilometer je einen Euro spenden. Überwältigt vom Erfolg der Aktion haben sie den Betrag auf 2,50 Euro erhöht. Dank zusätzlicher Spenden des Einkaufsverbands BICO und der PMPG Steuerberatergesellschaft standen statt 897 stattliche 4000 Euro auf dem Scheck, den der Geschäftsführer der Fördergemeinschaft, Jörg Gattenlöhner, entgegennahm.

Weihnachtsmarkt in Bonn

Das komfortable Hotel im Herzen von Bonn Bad Godesberg - Zimmer frei!



Unter den Teilnehmern verlost die Franzens Räder im Wert von insgesamt 6000 Euro, die die Hersteller für die Aktion gespendet hatten. "Wir wollten einfach etwas zurückgeben. Ich mag solche Win-Win-Aktionen, von denen alle etwas haben und wo am Ende alle glücklich sind", sagte Lilo Franzen.

Die Spende sei letztendlich auch ein symbolisches Dankeschön an den Retter ihres Sohnes Leon (25), der selbst mit Herzfehler zur Welt kam. Heute studiert er im schottischen Glasgow und spielt Basketball in der schottischen Nationalliga. Letztendlich wolle man mit dieser Aktion auf "die heute phänomenalen Chancen von Kindern mit angeborenem Herzfehler" aufmerksam machen, so Lilo Franzen.

Artikel vom 04.03.2015

ARTIKEL ZUM THEMA

powered by veeseo

Vergewaltiger von Inderin macht Opfer mitverantwortlich

Der Vergewaltiger und Mörder einer Inderin in einem Bus in Neu Delhi hat das Opfer für die Tat mitverantwortlich gemacht. "Mit einer Hand kann man nicht klatschen - dazu braucht es zwei Hände", sagt er in einem... [mehr...](#)

Die Öl-Aktie für 2015

Hier erfahren Sie sofort KOSTENLOS den Namen der besten Öl-Aktie für die nächsten Jahre! [mehr...](#)

ANZEIGE

Hier blitzt die Polizei vom 02. bis 06. März

Es wird wieder geblitzt. Die Polizei hat die Messstellen in Bonn und dem Rhein-Sieg-Kreis für die Zeit vom 02. bis 06. März veröffentlicht. [mehr...](#)

Werden Sie Waldbesitzer

Schweizer Premium-Geldanlage: 12% Rendite* mit Holz + Ab 4.100€ + Steuerfrei und wachstumsstark [mehr...](#)

ANZEIGE

Wie lange steckten Insassen fest?

Auch zwei Tage nach dem dramatischen Zwischenfall mit einem steckengebliebenen Aufzug in der Bonner Oper sind viele Fragen noch ungeklärt. Die entscheidende lautet: Wie lange steckten die acht Besucher der Aufführung... [mehr...](#)

Video-Empfehlungen

powered by veeseo

ANZEIGE

3 Herzen - Trailer 1

Händler mögen es nicht!
Sie wollen nicht, dass du...

Pattinson bricht Herzen auf
der Berlinale

Weitere Artikel aus der Rubrik

- **Bad Godesberger Stadthalle** Godema sorgt für Zufriedenheit
- **Schülerinnen des Clara-Fey-Gymnasium** Backen und tanzen für die Elfenbeinküste
- **Aloisiuskolleg in Bad Godesberg** Bewunderung für DDR-Flüchtlinge